30. Dezember 2012

Meine Kinder, die an MICH glauben, werden auferstehen... Zeit der Entscheidung.

Muttergottes: Mein Kind. Ich liebe dich. Bitte glaube immer an Uns. Ich weiß, dass du das tust, trotzdem möchte Ich dir das wieder und wieder sagen, damit auch andere, besonders die, die dir lieb sind, anfangen an Uns zu glauben. Nur so kann sich der "Kreis" vergrößern, und nur so werdet ihr immer mehr werden, die an Meinen Sohn, Jesus Christus, den Erlöser der Menschheit, glauben und Ihm dienen.

Mein Kind, es ist so wichtig, dass alle Gotteskinder zu Ihm, Jesus und Gott Vater, zurückfinden. Es tut uns weh zu sehen, dass es so wenige sind, die WIRKLICH an IHN glauben. Viele Seiner Diener sind nicht ehrlich mit sich. Sie tun nach außen hin so, als seien sie gottesfürchtig, doch im Herzen sind sie das nicht.

Es existiert soviel "Schein" auf eurer Welt, und das ist nicht gut, Meine Kinder. Ihr müsst anfangen, an Uns zu glauben! Sprecht mit Uns und gebt euch selbst die Chance, Uns kennenzulernen; denn nur so könnt ihr gerettet werden.

Jesus: Glaubt ihr denn nicht, dass es mehr gibt, als das jetzige Erdenleben, das ihr habt? Glaubt ihr denn nicht, dass auch ihr auferstehen werdet, so wie Ich es vor mehr als 2000 Jahren tat? Glaubt ihr denn nur an das, was ihr gerade seht? Glaubt ihr nur an euch und eure Errungenschaften? Was meint ihr denn, was geschieht, sobald der Tod euch einholt?

Meine Kinder, die an Mich glauben, werden auferstehen und zusammen mit Mir das ewige Leben teilen/leben. Wollt ihr das denn nicht, frage Ich euch? Glaubt ihr wirklich, ihr seid nach diesem Erdenleben ausgelöscht?

Meine Kinder, wenn ihr das glaubt, dann glaubt ihr eine Irrlehre/Irrglauben. Ihr werdet auferstehen, und ihr werdet weiterleben, also fangt endlich an daran zu glauben. An Mich zu glauben.

Meine liebe Mutter, die Mutter aller Gotteskinder, ist hier, um euch zu helfen. Mit Ihr sind tausend und mehr Engel. Die Heiligen beten für euch.

Meine Kinder, fangt an, an Uns zu glauben und ihr werdet Frieden finden. Tut ihr das nicht, **hat Satan ein leichtes Spiel mit euch** und wird euch verführen, belügen und so von Mir, von Meinem Vater, entfernen, dass ihr fürchterlichste Qualen erleiden werdet und vom Paradies ausgeschlossen bleibt.

Ich, euer Jesus, kämpfe für euch! Für jede einzelne Seele kämpfe Ich! Und Ich freue Mich, wenn ihr zu Mir findet, und Ich euch in Meinen Armen halten darf. Für euch bin Ich am Kreuz gestorben und für euch habe Ich auf Erden gelebt. Ich liebe euch alle und wünsche Mir sehnlichst, dass ihr alle zu Mir, eurem Erlöser, heimkehrt. Gebt eurer Seele die Chance, zu Mir zu finden. Denn nur bei Mir findet ihr die Ruhe und den Frieden, die eure Seele braucht, um gesund und voller Glück und Freude zu sein.

Ich liebe euch, Meine Kinder. Kommt alle zu Mir und geht ein mit Mir ins Neue Paradies.

Ich liebe euch!

Euer euch immer liebender Jesus.

Mein Kind, mache dies bekannt. Mein Sohn liebt jede Seele, egal, was sie auch getan hat. Sage all Unseren Kindern, dass sie heimkehren mögen. **Jetzt ist die Zeit der Entscheidung gekommen.** Geht nicht verloren, Meine lieben Kinder. Kommt zu Uns zurück, und gemeinsam werden Wir im Neuen Paradies leben.

Ich liebe euch.

Eure Mutter im Himmel und Gott Vater und Jesus